



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 415/80

NUEVA CAMPAÑA DE ACCION EDUCATIVA
"EL NIÑO, LA ESCUELA, EL EJERCITO"

El Ejército Argentino, mediante la participación del Ministerio de Cultura y Educación y la Municipalidad de la Ciudad de Buenos Aires a través de su Secretaría de Educación, ha implementado una nueva campaña de acción educativa, en conjunto, sobre el tema "El niño, la escuela, el Ejército", a fin de llevar a conocimiento de los niños el quehacer de esta Fuerza en todos los órdenes y su proyección a la comunidad.

En tal sentido, se promueve la ejecución de trabajos individuales y de conjunto con la participación de los alumnos de todo el país. Durante un mes, los niños que concurren a las escuelas en todo el territorio nacional, desarrollarán sus creaciones bajo la dirección de sus educadores. Finalizado el plazo de ejecución, todos los trabajos serán expuestos en sus respectivos establecimientos educacionales, donde serán seleccionadas las mejores concreciones que, posteriormente, serán presentadas en una muestra nacional. Dicha exposición tendrá lugar el 22 de noviembre de 1980, en el Campo Hípico Militar, durante una ceremonia de hondo contenido emotivo con la que habrá de finalizar la citada campaña de acción educativa.

Los niños cuyos trabajos sean seleccionados para esta muestra, recibirán un certificado de constancia y viajarán a la Capital Federal integrando las delegaciones que incluirán a docentes, familiares de los alumnos galardonados y autoridades educacionales correspondientes.

Buenos Aires, 19 de mayo de 1980